令和4年度 見附市立今町中学校 学校たより



石の門

〈第1号〉 令和4年4月12日

TEL 66-2371 FAX 66-6846 ホームページは「今町中学校」で検索 E-mail imachu@mitsuke-ngt.ed.jp

令和 4 年度スタート

始業式の校長講話より

今日から、令和4年度の学校生活が始まります。今年度、今町中学校は、入学してくる1年生 81 名を含め、全校生徒 212 名、教職員 32 名、合わせて 244 名でスタートします。

新型コロナウイルスの発生から、2年以上が経ちました。私たち人間は、その猛威に苦しみ、警戒しながらも、新しい生活様式を確立させるなどして対応してきています。学校生活も同様で、今町中学校も感染症対策を講じながら、今できる最善のやり方で活動を止めることなく進んできました。

今なお、新型コロナウイルス収束のめどはたっていませんが、必ずや感染症の一つとして収まる日が来ると信じています。その日まで、今しばらく、マスクの着用、健康観察や手洗いの徹底、三密の回避など 基本的な感染症対策を実践し、安心安全な学校生活の維持のために協力をお願いします。

今年度の学校生活をスタートするにあたり、私はこの今町中学校で大切にしていきたいと考えていることがあります。それは、言うまでもなく「探究」「敬愛」「鍛錬」という今町中学校の教育目標です。

その第一歩として今すぐに実践し、習慣にしてほしいことを一つずつ話します。どれも基本的なことですので、すでに身に付いている人は、それを継続し、さらにレベルアップしてください。

一つめの「探究」。これは、学習の取組について言っています。私は、学習は「聞くこと」から始まる と考えています。受け身のようにも聞こえますが、先生や友達の話をしっかりと聞ける人が集まった学級 は、誰もが安心して授業に取り組めます。その雰囲気で学べば必ず学力は向上します。

二つめの「敬愛」。互いに尊重するということです。人と接するとき、まずはあいさつから始まります。 あいさつはコミュニケーションの第一歩ですが、私は、それだけでなく、廊下ですれ違う生徒の皆さんと 「おはようございます」「こんにちは」とあいさつを交わすことで元気をもらっています。お互いを元気 にする魔法の言葉、それがあいさつです。

三つめの鍛錬。体を鍛えること、つまり健康や体力向上について言っています。中学校の三年間は、心も体も大きく成長する時期です。良い生活習慣を身に付けていればプラスに成長しますが、不規則な生活習慣では、その成長は少なく、時にはマイナスに成長する、つまり悪くなることもあります。早寝早起きで睡眠時間を確保すること、バランスよく食べること、ゲームやスマートフォンに依存しすぎないことなど、生活習慣を整えることが充実した学校生活の基盤となります。ぜひ規則正しい生活習慣を身に付けてください。

以上、聞くこと、あいさつ、規則正しい生活の三つのことを、まずは身に付けていきましょう。 入学式でも1年生に教育目標の話はします。ぜひ、先輩である2、3年生には、1年生の手本となるよ

<保護者の皆様にお願い> 年度はじめにあたり、4月8日に今町中学校としての「新型コロナウイルス 感染症対策について」の文書を出させていただきました。現在、かつてないほどの県・市の感染拡大状況 となっております。ご家庭におかれましても特に以下の点についてご理解とご協力をお願いいたします。

○ 外出時や友人と過ごす際のマスクの着用など、感染予防の徹底

う、その姿で示してくれることを期待しています。

- 本人・同居家族が感染または濃厚接触者となった場合、登校せず、学校へ至急連絡すること
- 本人・同居家族が発熱等の体調不良があるとき、登校を控えること

入学式 81名の新入生を迎えました

4月8日(金)、保護者の皆様のご臨席のもと、入学式を行いました。式中の態度や呼名 の返事に中学校生活への期待と決意が表れていてとても頼もしく感じました。凜とした雰囲 気の中、二人の代表生徒がそれぞれ、しっかりと歓迎、誓いの言葉を述べていました。各教室からのリモー トでの参加となった 2、3年生も会場準備や片付け等を含め、新入生へ祝福の気持ちを届けていました。

歓迎の言葉

暖かい春の光に誘われて桜のつぼみも膨らみ始きる季節となりました。春のなるところであるいとなりました。一貫を立るというできた。一貫を立るというできた。一貫を大きないます。今、3年生を代表しているが、は、1年生の皆さんがあるといるがでは、1年生のでしたがのようながは、一世にはないの環境に不安にはからないは、安心にはない。またでは、安心には、大きなくにであるがあれば、安心には、大きないがあれば、大きないがあれば、大きないがあれば、大きないがあれば、大きないがあれば、大きないがあれば、大きない。

今日から今町中学校の一員となる皆さんは、今町中学校がどんな学校か知っていますか。今町中学校は全校生徒の絆が深く、仲の良い学校です。部活動や体育祭などの行事はもちろん、普段から先輩後輩、性別関係なく、交流のある過ごしやすい学校です。

私からのお願いです。より過ごしやすく、充実した学校生活を送るために皆さんに大切にしてほしいことがあります。それは仲間と協力することです。今後の学校生活において、一人では難しいことに向き合うと思います。そんなとき、一人で全てを抱え込むのではなく、周りの力を借りて一緒に解決していきましょう。

新入生の皆さんが一日も早くこの今町中学校で楽 しめることを願い、歓迎の言葉といたします。

生徒代表 浦田 莉菜子

誓いの言葉

暖かな春風に吹かれ、鳥のさえずり、草花の芽吹き を感じる今日の良き日、私たち81名は希望を胸に抱 き、今町中学校の石の門をくぐりました。

先輩方の熱心な姿をお手本に、81人一人一人が目標を高く持ち、今町中学校の生徒として努力していきます。先生方、先輩方、これから始まる中学校生活では、たくさんお世話になります。どうぞご指導よろしくお願いいたします。地域の皆様、私たちを温かく見守ってください。

今日、この素晴らしい今町中学校の生徒の一員になれたことに感謝し、私たち81名は、何事にも全力で取り組んでいくことをここに誓います。

新入生代表 小川 苺華

転入職員紹介

この度の異動で 10 名の職員が今町中学校に転入しました。一日も早く、学校に慣れ、今町中学校の生徒のため尽力して参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

一十十人の工作のためだりして多りよう。とうとようしても願いてたしよう。			
氏 名	教 科	所属等	前任校等
星野 晴重		校長	三条市立第三中学校
野村 宏毅	初任者指導員	(水曜勤務)	三条市立第一中学校(本務校)
金澤 美紀	家 庭	あさひ1組	田上町立田上中学校
加藤恵美子	保健体育	1年3組	長岡市立中之島中学校
片桐 葉子	理科	1年1組	三条市立本成寺中学校
木村 健彦	社 会	1年2組	小千谷市立小千谷中学校
沼田 貴光	保健体育	2年1組	見附市立西中学校
渡辺 未理	社 会	3年副担任	新採用
下村 初子		主査	長岡市立西中学校
坂牧 麻美		特別支援教育支援員	新採用



部活動外部顧問について



見附市の部活動外部顧問派遣事業で、野球部 関 林太郎様と相田 健一様、ソフトテニス部 武石 浩様、卓球部 田伏 智様、バスケットボール部 戸川 聡様からご指導をいただきます。 よろしくお願いいたします。関係保護者の皆様には、部活動保護者会にて改めて紹介いたします。